

Einladung zur Pressekonferenz

Akzeptanz von Flugtaxi in der Gesellschaft Vorstellung der Studienergebnisse

Stuttgart, 28. November 2019

Sehr geehrte Pressevertreterinnen und Pressevertreter,

am 14. September 2019 fand in Stuttgart der erste öffentliche Flug eines Volocopter Flugtaxi in Europa statt. Dort hatten mehrere tausend Besucher erstmalig die Möglichkeit, ein Flugtaxi im Flugbetrieb aus nächster Nähe zu erleben. Die Veranstaltung war Teil eines Forschungsvorhabens, um die Akzeptanz von Flugtaxi in der Gesellschaft zu untersuchen. Inzwischen liegen die Ergebnisse der Studie vor, welche am

Donnerstag, den 5. Dezember 2019 um 10 Uhr

**an der Hochschule für Technik Stuttgart
Bau 8 (EG, Raum 0.08), Breitscheidstr. 5, 70174 Stuttgart**

vorgelegt werden.

In diesem von der Forschungsinitiative mFUND des BMVI geförderten Vorhabens waren neben der Hochschule für Technik Stuttgart auch das Lab1886 der Daimler AG, die Volocopter GmbH sowie das Staatsministerium Baden-Württemberg und die Stadt Stuttgart beteiligt.

Auf der Pressekonferenz wird Dr. Patrick Planing, Professor an der HFT Stuttgart und Projektleiter der Forschungsinitiative, die Ergebnisse vorstellen. Ebenso werden Susanne Hahn, Leitung Lab1886 Global, und Gabriele Mussotter, Projektleiterin Volocopter, der Mercedes-Benz AG sowie Fabien Nestmann, Head of Public Affairs, von der Volocopter GmbH anwesend sein.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen
Petra Dabelstein

Hochschule
für Technik
Stuttgart